
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 084/2022 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, a seguinte informação. 

 

✓ Qual a previsão de reabertura do Pronto Socorro no Hospital Municipal 

Walter Ferrari? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Com a pandemia que se alastrou no mundo, varias modificações 

tiveram que ser realizadas no sistema de saúde tanto para abertura de leitos para 

internação de pacientes contaminados em estado grave, quanto para evitar ainda mais 

a disseminação do vírus. 

No município, o pronto socorro foi alterado sendo para leitos de 

internação e todo atendimento de urgência e emergência, foi destinado para UPA. 

Entretanto, o plano de vacinação tem sido eficaz, tanto que fora 

decretado que o uso de mascara em locais abertos não será mais obrigatório, sendo 

um grande avanço para a saúde. 

Dessa forma, não se faz mais necessário a mantença dos leitos que 

foram dispostos no Pronto Socorro devendo ser reaberto em caráter emergencial. 

Sabido que com o fechamento temporário do Pronto Socorro, a UPA 

esta sobrecarregada e a demora no atendimento têm causado grandes reclamações 

pelos usuários do SUS. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 18 de março de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


